



# Kiwi Report

第3号 2025/11/10

◆11月7日（金）晴れ 気温 25°C

\* ファン(fun)vs ファン(不安)メーター 51vs49 元気メーター 75% \* (みんなの平均値)

～登校2日目～

朝8時45分登校、日差しがとても強く感じます。ホストと一緒にバスや徒歩で元気に登校し学校のミーティングルームに集まってきたました。ホストと過ごした昨日の下校後の様子を聞くと、ホストと一緒にお菓子作りをしたり、庭でバーベキューをしたり、川遊びに行ったり、サッカー や折り紙を楽しむなど、それぞれが家庭での生活を満喫しているようでした。昨日は言葉が通じず意思疎通ができない苦労からか、みんなで集まとつて弱音が出てしまうこともありましたが、今日は活発に過ごしてくれているようで一安心です。

～マオリ言語学習～

今日はマオリ（NZの先住民族）の学習です！

まずマオリ語の言語学習のあと、揚げパンのような「フライブレッド」作りのクッキングに挑戦！



～クッキングに挑戦～

生地が出来上がるまでの間、マオリ語を使ってのゲームをバディの生徒と行いました。ゲームでは「YUKI」が最後まで勝ち続けるなど頑張っていました。学校バディと行動を共にする時間も2日目を迎えて、ゲームを通じて交流を深める様子が見られました。



～ゲームで交流～



～「YUKI」大活躍！～

クッキングでは、「YUMI」、「RIN」、「KAEDE」の3人が女子力を発揮！負けじと「YUKI」も頑張って出来上がったところ、いい匂いに誘われて見に来た DHS の生徒に振る舞っていました！



～みんなで協力～  
出来上がり！美味しいいただきました！



～実食タイム～

このほかにも、マオリの織物工芸づくりに挑戦！マオリ語で「ハラケケ」と言う植物を用いて、バラの花飾り作りを行いました。



～花飾り作成～

最初は織り方に悪戦苦闘し、何度もやり直していましたが、最後には綺麗に作り上げていきました。



お昼休みにはバディの生徒たちとランチタイム！ランチ後は、バディからの誘いを受け、芝生で一緒にみんなで輪になって、「ハンカチ落とし」のようなゲームをして交流を深めました。



また、午後からは、マオリの織物工芸作り Part2 の開始。今度はカゴ作りに挑戦。細長い葉っぱを縦横交互に重ねて思い思いのカゴを作っていました。

今日はマオリ文化を実際に肌で体験できる貴重な1日を過ごすことができました。

明日からは2日間の休日。ホストと過ごす水入らずの週末となります。休日といってもホームステイ体験は生徒にとって学校と同じくらいかそれ以上に大変で、なおかつ勉強になり、貴重なものです。月曜日の朝またみんなと元気で会えることを楽しみにしています！